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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 20/11112012

L'anno duemiladodici. il giorno venti del mese di Novembre, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Sicilì,ana no 95, si è riunito itr Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso n. 1222 del 2611012012o ai sensi delle

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alTa trattazione degli argomenti

iscritti all'O.d.G..
Alle ore 10:15 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo a eseguire l'appello, al termine del quale sono

assenti i consiglieri Buscemi, Lepre, Mancuso, e Pofenza per cui, vigendo il numero legale, apre

la seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, Fancia.rso e Ruggiero.
Il Presidente inizia i lavori d'aula leggendo due note, pervenute dal Servizio Coodinamento
Circoscrizioni, attinenti, in particolare, i lavori delle Commissioni permanenti, secondo cui la loro
funzione si manifesta nell'esprimere pareri obblìgatori e non vincolanti, come stabilito dall'art. 11

del Regolamento Quadro. Copie delle note saranno consegnate ai capigruppo al termine della
seduta.

Alle ore 10:20 entra il cons. Mancuso.
Alle ore l0z2l entra il cons. Lepre.
Alle ore 10:22 entra il cons. Potenza.
Il Presidente comunica, inoltre, che è anivata la nota riguardante la riorganizzazione dei mercatini
rionali, inviata dal Dirigente ,Jel SIJAP, cor"l cui si chiecie la collaborazîone per eventuali

suggerimenti in merito, per cui invita i consiglieri a preparare e proporre eventuali modifiche in
proposito. Riferisce, ancora, che probabilmente lunedi prossimo inizieranno i lavori pi:r il cablaggio

della sede circoscrizionale.
Alle ore 10:3Oentra il cons. Buscemi.
Alla fine del suo intervento, il Presidente cede la parola ai consiglieri.

Cons. Abbonato - Si riserva di leggere le note arrivate dal Servizio Coordinamento

Circoscrizioni e poi esprimere ii proprio parere.

Cons. Tuzzolino - Chiede di sospendere la seduta e convocare presidenti di commissione e

capigruppo per approfondire la conoscenza delle note suddette.

Pres. Moncada E' del parere c1i continuare i lavori ci'aula e di indire ia riunione dopo la

chiusura della seduta.

Cons. Di Vincenti - Auspica che I'Amminisl"razione Comunaie invii una n,cta al gestore

del1a pista di via G. Mule per richiedere la utrlizzo della stessa nel periodo naÍ.alizio.

Cons. Buscerni Lamenta il ver-tiginoso incremento dei furli che avvengono a

Boccadifalco e propone di predisporre una richiesta, coinvolgeltdo tr.rtti i consiglieri di incrementare

la r igiianza d'ordine pubblico nel quartiere, da parte deile fbrze dell'ordine.
I1 Presidente \{oncada riprende la parola ponendo in clibattito la mozione, prevista dall'O.d.G.:
"sosiituzione alberi ir-r via G. Pitre lato valie e rilàcir:nento marciapiedi", presentetta dai conss.

Buccola e Di Vincenti e prega il segretario di dare ieúurzL"

Il segretario legge la mozione.
Dopo la lenura. il Presidente invita i presentatori a illustrare il contenuto della mozion,:.

Cons. Di fincenti - Riferisce che le iaelici 'i;gli albeii pt'ovocano danni alle condotte

sotterranee. ai marciapiedi, ecc. Tali alberi, per il tipo cli radicamento non sono adatti per essere

impiantati in cirtà. Ne chiede 1o spostamento, even.ualmente iti paico Cassarà.



Cons. Fotenza - Afferma che gli alberi llor1 r''ailno tolti perché la città a bisogrro cli verde. Il
problema si può risoivere allargando le aiuole attorno, c;si come avvenuto per Piazza Turba. Ai
tecnici si puo chiedere la fattibilità.

Cons. Buccola - A quanto detto dal cons. lli Vincenti, aggiunge che questi aiberi pongono

anche un problema di pubblica incolumità per le cadute provocate. Dice che anche l'Assessore
Barbera ha confermato I'inidoneità degli al'beri" Ricorda che il 30 agosto è stato chiesto un
sopralluogo e non si è avuto risposta. Clhiede cli mei.tere a voiazione la mozione perché gli alberi
vanno estirpati e non tagliati.
Alle ore l1:00 esce il cons. Schiena.

Cons Lepre - Ritiene difficile affl'ontare e viriutere questa m.ozione perché il problema è

reale. Le distanze da rispettare probabiLne;tte ntrtr l1L'nn':i1ono i'allargamento delle aiuole Mostra
ia sua perplessità sull'espianto degli alberi.

Cons. Ciprì - A suo modo di vedere il prcbie,'na esiste ed è serio. Le radici e:ffettivamente
producono danni. Gli alberi interessati sono tarLir ,.1 nLln crede possibile l'aspoftazione. Suggerisce

di fare una mozione unica che riguardi tutlo il territcLic e coinvolgere i tecnici competenti per la
risoluzione del problema.

Cons. R.eina - Asserisce che I'estirpazione degii alberi può causare danni nraggiori a,i

marciapiedi. Concorda con il cons. Ciprì neila richiesia di coinvolgere i tecnici comunali.
Cons. Di Vincenti - Chiede di mettere a votazicne la mozione e poi richiedere la fattibitità

ai tecnici.
Cons. Abtronato - Sostiene la mozione. :il.he se si rerrde conto delle difficoltà del

consiglio nell'approvare la mozione, Per la pubhlica iticoltimità, Ò tirvolevole all'espianto degli
alberi, ma la soluzione finale cieve essere compito de'r teinici ciopo approvazione dellaL mozione.

Cons. Fazio - Ritiene che il probiema esisie coiché le l'z:dici creanù grandi disagi. Propone

una raccolta di firme dei residenti da allegare altr;i nro:ritlte.
Cons. Potenza - Concorda sulla realtà r.iel picblema che. com,-tnque, è presente in quasi

tutto il territorio. A suo parere I'approvazione ceria ,lioZiilne rtrn sorlirà alcun risultalo. Suggerisce

di fare un esposto aila Procura deila Repubblica.
Pres. N{oncada -- Dice che I'appro'vazione cjciia Íi3zione notr risolve il probiema. Sarebbe

piu opporluno inviare agli organi competenti una rìchiesta dettagliata che riguardi tutto il territorio.
Mostra contrarietà ali'approvazlone noit per iogir:a 1-.trliliea-. ma perciré gli alberi notr si possono

espiantare.
Cons. Di Vincenti - Ribacjisce che la rilczione noi, trll"e,,'ecie ri taglic degli aiberi.
Cons. Mancuso - Fa presente che I'espian"aTìoiie degli aiberi ricadenti nei trrrtti inleressati

dalia costruzione delle linee tranviarie. è stai.e uonco,rdata con gli ambientalisti. Appoggia la
proposta del cons. Potenza sull'espostro, conterlcte or*olernatiche e lameirtele dei cittadini, da

inviare alla Procura delki Repubblica.
Alla fine degtri interventi, alle ore ltr ;ii$, [i Fresidente mette iru votazionee e per appello
nominale, Ìa mozÀone:
Presenti 15

Assenti 0tr (Schiera)
Favorevoli 10

Astenuti 03 (Ciprì, Mancuso e Reina)
Contrari 02 (Moncada e Potenza.S

La mozione è approvata a maggioranza clei preserlti.
Alle ore 11:35 il Presidente Moncada llone fine alia seiluta.

/,' /,
,' -?'\,

íl ìE9!r'ctari" \_
./i

t,u
i"

Il Presidente,, '.

. i t-t\
' 

".J\./ú


